



LANDSMANNSCHAFT

Ostpreußen-Westpreußen

Kreisgruppe Wesel e.V.



46562 Voerde-Friedrichsfeld, den 20.04.2020

Rundschreiben Nr. 1

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Landsleute, liebe Heimatfreunde,

~~Es grüßt Sie alle recht herzlichst unser Vorstand!~~

Heute soll nun endlich dieses Rundschreiben an Sie alle auf den Postweg gehen. Aus Krankheitsgründen einiger Mitglieder des Vorstandes, war es vorerst nicht möglich, Sie über manche Zustände zu informieren.

Das Wichtigste haben Sie sicherlich alles über Zeitungen und Fernsehen erhalten.

Es ist alles sehr traurig um uns herum geworden und ein zu schnelles Lockern des Corona Virus, würde ich nicht empfehlen, da es sehr gefährlich ist, und die Menschen sterben dann massenhaft.

"Möge die Deutsche Medizinische Forschung doch wirklich eine Gegenmedizin entdecken, die die gesamte Menschheit schützen kann."

Eine Zeile im Westpreußenlied heißt:

"Durch Deutsche Kraft und Wissenschaft und
Deutscher Fleiß erblüht....."

Warum darf man das nicht mal so erwähnen in dieser Zeit?
Unsere Preußische Allgemeine "Das Ostpreußenblatt" berichtete in der Ausgabe Nr. 9 vom 28. Februar 2020 sehr "Ausführlich" über die Corona Pandemie, mit der Überschrift:

"Woher kommt das Virus?"

Indizien sprechen für ein chinesisches Biowaffen-Laborwesen.
Während meiner Bundeswehrzeit vom 03.01.1961 bis 31.03.1962, wurden wir über die sogenannten ABC-Waffen informiert.

Zu unseren Ausrüstungsgegenständen gehörte eine ABC-Schutzmaske. Die Bezeichnung ABC-Waffen besagt:

A = Atomare Waffen

B = Biologische Waffen (wo auch das Corona Virus darunterfällt)

C = Chemische Waffen

Das nur mal kurz hier in diesem Rundschreiben erwähnt!

Seltsam, keine Deutsche Stimme von unserer Obrigkeit spricht ein klares Wort darüber!

Unser bereits vorliegendes Jahresprogramm 2020 wird, so wie es jetzt aussieht, nicht zur Ausführung kommen

- aus Sicherheitsgründen- !

Sollte sich natürlich etwas daran ändern, dann geben wir vom Vorstand grünes Licht.

Liebe Leser,

bleiben Sie uns bitte weiterhin in dieser schweren Zeit heimatlich verbunden, bleiben Sie weiterhin gesund, auf daß wir uns bald wiedersehen können

- in den neuen Räumlichkeiten der Gnadenkirche -!



Mit heimatlichem Gruß

Paul Sörth

1. Vorsitzender
und Kulturreferent

Denken Sie bitte an die Überweisung des Mitgliedbeitrages für 2020.